

Ibagué, 15 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1663

No te pierdas este viernes el lanzamiento de la exposición de cerámica Santiago de Cuba

Tres grandes ceramistas cubanos estarán en el Museo Panóptico, en la apertura de la primera exposición internacional que llega al Complejo Cultural.

El Museo Panóptico por primera vez será epicentro de una exposición internacional, con el lanzamiento de la obra cerámica Santiago de Cuba, que visibiliza el oficio ancestral bajo una propuesta estética contemporánea.

La apertura de la muestra tendrá lugar este viernes 16 de agosto a las 7:00 de la noche, con la presencia de sus expositores, mientras que las piezas estarán en exhibición hasta el 28 de agosto.

Los maestros Dailen Hierrezuelo, Xiomara Gutiérrez y Arturo Cobas, muestran en sus piezas los conocimientos y técnicas que reflejan la rica tradición y la innovación contemporánea en la cerámica. Una propuesta que busca enriquecer el panorama artístico de Ibagué y fortalecer los lazos culturales entre Colombia y Cuba.

“Nuestra ciudad será testigo de una exposición única en la que el arte de Cuba se unirá con el corazón de la Capital Musical. Todos están invitados a descubrir la magia de las formas, texturas y materiales en un evento que celebra la diversidad artística, a través de la cerámica”, expresó el secretario de Cultura de Ibagué, Mauricio Hernández Cala.

El trabajo de los maestros cubanos podrá observarse libremente hasta el miércoles 28 de agosto en los horarios de martes a domingo de 2:00 p.m. a 5:30 p.m. permitiendo una experiencia inmersiva en el mundo de la cerámica dentro del primer museo regional del centro del país.

“Por primera vez nuestro Museo Panóptico será el epicentro de una exposición internacional, un momento que nos llena de orgullo porque este lugar se sigue consolidando como un escenario que promueve el arte y la cultura y, a su vez, fomenta la conservación del patrimonio cultural. Los invitamos para que visiten esta espectacular muestra que representa los múltiples saberes en torno al oficio de la cerámica, desde una perspectiva artística y contemporánea. Estará abierta al público de manera gratuita”, aseguró Manuela Gómez, directora de Financiamiento de Infibagué.